

## **Juan Verde y Odile Rodríguez de la Fuente participan en el VLC Green Summit'23 y el foro de Desarrollo Sostenible**

**Valencia, 07/11/2023.-** El especialista en estrategia internacional y economía sostenible, **Juan Verde**, ha ofrecido hoy una ponencia sobre las oportunidades que ofrece la economía verde en el Foro de Desarrollo Sostenible organizado por Cámara Valencia con la financiación del Ivace, que ha reunido a expertos, líderes empresariales, académicos y representantes de la administración pública para abordar los desafíos y oportunidades que afronta el planeta.

En su intervención, el ex asesor de Obama, Juan Verde, ha explicado que "en un mundo que evoluciona rápidamente hacia la sostenibilidad, las empresas deben comprender que la inversión en la protección del planeta y el bienestar de las personas es una inversión en su propio futuro. El modelo de negocio sostenible -ha añadido- ya no es una opción, es una necesidad. Aquellas empresas que no se adapten a esta nueva realidad podrían quedarse atrás en la carrera hacia un futuro más sostenible y rentable."

Para este experto internacional, la economía verde no es una moda, sino una realidad inevitable. "Si seguimos el flujo de capital internacional vemos como los grandes fondos de inversión llevan ocho años dirigiendo sus operaciones en sectores medioambientalmente responsables. "La sostenibilidad -ha dicho- reivindica un nuevo modelo empresarial basado en tres pilares: People, Planet, Profit. En otras palabras, la viabilidad económica ya no es el único factor que entra en juego en este nuevo escenario mundial."

Durante su intervención el secretario autonómico de Industria **Felipe Carrasco**, ha destacado el "papel clave" de las empresas en este proceso de cambio "por su inmenso papel transformador no sólo de la economía, sino también de la sociedad, de los modelos de producción y del consumo". En este sentido también ha reconocido el "esfuerzo" que la industria, en concreto sectores como la moda, la electrónica y la construcción, viene realizando en la mejora continua de la eficiencia energética y en la sustitución de combustibles. Para Carrasco la innovación, la investigación, la cooperación y la colaboración público-privada cobran gran importancia en todo este proceso.

Asimismo, ha indicado que la Conselleria de Innovación, Industria, Comercio y Turismo, a través del Ivace, tiene en su hoja de ruta priorizar, dentro de su plan de I+D+i Empresarial aquellos proyectos de empresas en línea con el Pacto Verde Europeo y que impulsen medidas como la circularidad, el

ecodiseño, la simbiosis industrial o el aprovechamiento y valoración de residuos.

Por su parte, el presidente de Cámara Valencia, **José Vicente Morata**, ha insistido en que no debemos afrontar la transición hacia la sostenibilidad como un coste añadido para nuestras empresas, sino como una gran oportunidad que puede proporcionar múltiples beneficios. “Incorporarse a la lucha por la sostenibilidad sirve a las empresas para identificar y evitar riesgos; permite a su vez optimizar el uso que hacen de los recursos, lo cual redundará inmediatamente en beneficios económicos; ayuda a impulsar su capacidad de innovación y mejora su reputación frente a distintos grupos de interés, como los potenciales inversores, la administración, los clientes, los consumidores o los propios empleados”.

En el foro, celebrado en el Palau de la Música de Valencia, han participado expertos como el director ejecutivo de ECODES, **Víctor Viñuales**, el director RC-Grupo FCC, **Javier López-Galiacho** y, la divulgadora científica y bióloga, **Odile Rodríguez de la Fuente**. Además, se han celebrado mesas redondas sobre políticas públicas y papel de la administración, competencias y habilidades para los profesionales de la sostenibilidad y comunicación como palanca para acelerar la transformación sostenible.